
第４回 検討市民会議を開催 

８月２９日、諏訪湖ハイツにおいて、第４回検討市民会議が行われました。

会議の前半では、指定管理者制度の導入効果について事務局から説明し、主に

岡谷市振興公社について話し合われました。委員からは「公社の経営は市が補

助しているのか」といった意見や、「公社が赤字になった場合、市で補填する

のか」といった質問が出されました。  

 後半は第３回の会議に引き続き、施設を採算性と必需度から９分類する作業

を行いました。 

 次回からは検討シートで分類した位置により施設に点数を付け、これとは別

の要素を付加点数として加算し、総合的に施設を評価することを始める予定で

す。 
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